
Neubauvorhaben Fläche ehemals Gaststätte Annegarn / Hohenholte 

 

Antrag an den Rat der Gemeinde Havixbeck 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Ratsmitglieder, 

mit Blick auf die erneut geänderten Pläne zur Neubebauung der o. g. Fläche möchten wir noch ein-

mal auf die Parksituation hinweisen. Durch die geringe Zahl an geplanten Parkflächen ist es absehbar, 

dass Autos an der Straße parken.  

Schon bei der alten Bebauung konnten Schulkinder nur auf der Straße an einem Teil des Objektes 

vorbeigehen. Die aktuellen Pläne lassen befürchten, dass das neue Objekt noch weniger Gehweg 

zulässt. Weiter wird der Weg voraussichtlich durch viele parkende Autos noch schwerer zu passieren 

sein. 

Da es sich um den Schulweg für viele Hohenholter Kinder handelt – die Schulbushaltestelle befindet 

sich unmittelbar neben der Fläche – möchten wir Sie bitten, beim Kreis Coesfeld als zuständige 

Genehmigungsbehörde noch einmal ausdrücklich auf diese Situation hinzuweisen. Vielen Dank. 

CDU AK Hohenholte 


